

Soal Vektor Dan Pembahasan Dan Kunci Jawaban

Supertrik Matematika SMA/MA
 Super Master Persiapan AKM & SK dan Pendalaman Materi US/USP SMA/MA Kelas X SAINTEK
 Cara Smart Selesaikan Semua Soal Matematika dalam Hitungan Detik SMA Kelas X, XI dan XII
 SKB CPNS Analisis Penyakit Menular
 * Aljabar Linear Utk Umum
 Fresh Update Buku Pintar Matematika SMA/MA IPA Kelas 1, 2, & 3
 TOP ONE UN-USBN SMA/MA IPA 2019
 3 in 1 Solusi Cerdas BIODIMFIS SMA/MA Kelas 1, 2, & 3
 CMS Cara Menguasai Soal Fisika SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan Plus HOTS
 Schaum's Outline of Theory and Problems of Linear Algebra
 Bank Soal Matematika SMA 2009
 Mudah dan Aktif Belajar Fisika
 TOP ONE Ulangan Harian SMA/MA IPA Kelas X
 BUKU PENGAYAAN OLIMPIADE FISIKA
 Fisika Universitas Jl. 1/10
 Top Pocket Master Book Matematika & Fisika SMA/MA Kelas X, XI, & XII
 Get Success UN +SPMB Matematika
 Super Matematika SMA IPA
 TOP NO.1 UN SMA/MA IPA 2016
 Intisari & Bank Soal Supermath SMA/MA
 Panduan UNAS Fisika SMA
 Persiapan Ujian Nasional
 Persiapan UN & UM-PTN Matematika SMA
 Patas Matematika SMA
 Top Pocket No. 1 Matematika SMA Kelas X, XI, & XII
 CMS Cara Menguasai Soal Geografi SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan HOTS
 Praktis Belajar Fisika
 1700 Plus Bank Soal Matematika Peminatan SMA/MA
 Top Update Big Bank Matematika SMA/MA 1, 2, 3
 Fisika SMA/MA Kls X (Diknas)
 Latihan Soal-soal Fisika SMA Kelas 1,2, & 3
 CCM Cara Cepat Menguasai Fisika SMA dan MA Rangkuman Fisika SMA MA SBMPTN
 Top Update Big Bank Fisika SMA/MA 1, 2, 3
 Smart Plus Bank Soal Matematika SMA
 Target Nilai 10 UN SMA/MA IPA 2016 Sistem CBT
 Matematika Kelompok Teknologi, Kesehatan, dan Pertanian
 Saya Ingin Mahir Berbahasa Indonesia
 Schaum's Outline of College Physics, 10th Edition
 Kumpulan Soal & Pembahasan UN Matematika SMA IPA
 Super Lengkap Pelajaran 6 In 1 SMA IPA Kelas 10, 11, & 12

Soal Vektor Dan Pembahasan Dan
Kunci Jawaban

Downloaded from ftp.wtvq.com by guest

BROCK JOSE

Supertrik Matematika SMA/MA Cmedia
 Buku persembahan dari Penerbit BintangWahyu ini dilengkapi: 1. Informasi Penting Tentang UN SMA/MA IPA 2. Strategi dan Tips Sukses Menghadapi UN SMA/MA IPA 3. Analisis Soal Ujian Nasional Tahun 2012-2016 4. Kisi-kisi Ujian Nasional UN SMA/MA IPA 5. Ringkasan Materi Lengkap per SKL dan Kumpulan Soal & Pembahasan Lengkap 6. Paket Soal & Pembahasan UN SMA/MA IPA 2015. -BintangWahyu- ebookbintangwahyu
 Super Master Persiapan AKM & SK dan Pendalaman Materi US/USP SMA/MA Kelas X SAINTEK Yrama Widya
 Fase ujian akhir US/USP, merupakan tahap awal pembuka dalam melanjutkan pendidikan ke perguruan tinggi. Hal itu tentu saja harus dilewati dengan proses belajar, berlatih, dan bekerja keras. Dalam proses berlatih itulah, buku ini hadir sebagai salah satu kunci bagi Anda untuk mencapai prestasi yang diinginkan. Buku ini berisi rangkuman materi, contoh soal dan pembahasan, serta beragam soal Matematika peminatan kelas X hingga XII yang

ditulis secara ringkas namun padat materi. Selain itu, disajikan pula beragam soal secara berjenjang, mulai dari termudah hingga tersulit. Begitupun dengan ragam soal HOTS untuk melatih Anda berpikir kritis dan mampu menalar. Lalu, bagaimana cara mengukur diri bahwa Anda telah memahami materi-materi yang tersedia. Untuk menjawab kebutuhan tersebut, buku ini memuat 2.057 soal latihan yang beragam disertai dengan kunci jawaban untuk semua latihan agar Anda dapat mengukur kemampuan Anda secara mandiri. Tidak hanya soal yang terkait dengan materi disekolah, buku ini pun dilengkapi dengan soal-soal tipe seleksi tes masuk perguruan tinggi.

Cara Smart Selesaikan Semua Soal Matematika dalam Hitungan Detik SMA Kelas X, XI dan XII Galangpress Publisher
 Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tutor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR

membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. Ringkasan Materi Super Lengkap Materi disajikan secara lengkap dan sistematis sesuai dengan kurikulum terbaru, dan dibahas oleh tim tentor yang sudah berpengalaman di bidangnya. Tipe Soal-soal Ulangan Yang Sering Keluar Soal-soal yang diberikan dalam buku ini merupakan soal YANG SERING KELUAR dalam ulangan harian, Ujian Akhir Semester, maupun Ujian Kenaikan Kelas. Dengan mengetahui soal-soal YANG SERING KELUAR membuat belajar kalian lebih efektif. Ada Contoh Soal + Pembahasan Terdapat contoh soal + pembahasan yang dibahas secara sistematis dan pastinya gak bikin kalian bingung. Dilengkapi Dengan Kunci Jawaban Dalam buku ini juga diberikan kunci jawaban agar kalian dapat menilai dan meriview kemampuan kalian sebelum ujian sesungguhnya. Plus Komik Lucu & Inspiratif Terdapat komik lucu & inspiratif yang membuat kalian tidak bosan & jenuh dalam belajar. Video Tutorial Bedah Materi + Soal Disertai pula dengan video tutorial yang membuat kalian menjadi semakin paham dan siap menghadapi ulangan. ---
 ---- Sebuah buku panduan belajar IPA untuk kelas X / 10 SMA persembahkan penerbit BintangWahyu

SKB CPNS Analisis Penyakit Menular BintangWahyu Untuk mencapai nilai maksimal dalam ujian nasional diperlukan banyak belajar dan berlatih mengerjakan soal. Proses belajar dan berlatih akan membentuk daya pikir dan kemampuan menganalisis soal dengan sendirinya. Jika kedua hal tersebut telah didapatkan, siswa akan dapat mengerjakan soal-soal dengan solusi yang cepat dan tepat. Buku Target Nilai 10 UN SMA IPA/MA 2016 Sistem CBT hadir sebagai solusi tepat bagi siswa dalam proses belajar dan berlatih tersebut. Siswa akan mendapatkan SEPULUH keunggulan dalam satu buku: • Full Strategi & Kupas Tuntas SKL Terbaru • Full Ringkasan Materi Sesuai Kisi-kisi Terbaru • Kumpulan Lengkap Soal & Pembahasan • Kumpulan Lengkap Soal Latihan & Prediksi Akurat Sesuai Kisi-kisi Terbaru • FREE Try Out Online Sistem CBT "www.rajatryout.com" • FREE Apps Android "Try Out CBT UN SMA 2016", "Try Out SBMPTN 2016", dan "TOEFL CMedia" • FREE Software "CBT UN 2016" & Aplikasi Unsur Periodik Kimia • FREE E-book "TOEFL Masuk PTN" dan "BSE Semua Pelajaran" • FREE Bank Soal UN & SBMPTN Edisi 12 Tahun • BONUS BEASISWA

Rp100 Juta Semua dikupas secara detail dalam buku persembahkan dari penerbit CMedia dan mudah dipahami. Dengan keunggulan-keunggulan tersebut, buku ini akan menjadi bekal berharga bagi siswa untuk mencapai target nilai 10 dalam semua mata pelajaran UN SMA/MA IPA 2016 Sistem CBT. Selamat belajar dan salam sukses!

* *Aljabar Linear Utk Umum* PT Grafindo Media Pratama MATEMATIKA merupakan salah satu mata pelajaran yang diujikan, baik dalam Ujian Nasional atau Ujian Masuk PTN. Sebagian besar siswa memandang bahwa Matematika adalah pelajaran yang sulit atau bahkan sangat sulit. Padahal pada kenyataannya, Matematika merupakan sesuatu yang mengasyikkan jika kita paham konsep dasarnya. Dengan memahami konsep dasar, kita akan mudah menyelesaikan soal-soal yang diberikan. Buku ini disusun secara sistematis. Hal ini bertujuan untuk memudahkan siswa dalam memahami materi dan soal secara lebih mendalam. Pada setiap bab, dibagi menjadi tiga bagian sebagai berikut: Bagian pertama : berisi rangkuman materi. Bagian ini bertujuan untuk memudahkan siswa mengingat materi yang disajikan pada bab tersebut. Bagian kedua : berisi trik-trik penyelesaian soal-soal Ujian Nasional dan Ujian Masuk PTN. Bagian ketiga : berisi pendalaman materi. Bagian ini berisi soal latihan standar Ujian Nasional dan Ujian Masuk PTN. Soal-soal yang disajikan dalam buku ini merupakan soal-soal pilihan. Sebagian besarnya adalah model soal terbaru. Buku ini dapat memberikan gambaran nyata kepada siswa mengenai soal yang pernah diujikan sehingga siswa mampu mengenali diferensiasi model soal. Dengan memahami berbagai macam model soal, siswa dituntut untuk siap lebih dini dalam menghadapi ujian. Buku ini dilengkapi aplikasi android yang dapat di download di play store. Ada beberapa aplikasi yang diberikan secara gratis, yaitu: Aplikasi CBT UN SMA IPA Aplikasi CBT Psikotes Aplikasi SBMPTN Aplikasi FPM Matematika Aplikasi Tes Buta Warna Buku ini adalah pilihan yang tepat!!! Buku ini dapat Anda gunakan sebagai latihan sehingga menjadi senjata ampuh untuk mencapai nilai tinggi. (Genta Smart Publisher) Fresh Update Buku Pintar Matematika SMA/MA IPA Kelas 1, 2, & 3 Bumi Aksara

Asesmen Kompetensi Minimum & Survei Karakter (AKM & SK) merupakan salah satu kebijakan untuk merealisasikan Program Merdeka Belajar. AKM & SK ini merupakan pengganti Ujian Nasional (UN) yang selama ini sudah diselenggarakan. Adapun pelaksanaannya adalah di Kelas XI. Hal ini bertujuan supaya sekolah masih mempunyai waktu satu tahun (di Kelas XII) untuk memperbaiki apabila hasilnya kurang baik. Di samping itu, pemerintah mengembalikan proses ujian di kelas XII ke sekolah masing-masing sehingga dikenal dengan istilah Ujian Sekolah (US) atau Ujian Satuan Pendidikan (USP). AKM & SK bentuknya tidak hanya tes untuk menjawab soal, tetapi bisa juga berupa penugasan, baik berupa Tugas Proyek atau Tugas Portofolio. Sementara itu, US/USP masih berupa tes menjawab soal. Soal-soal yang akan diujikan digunakan untuk mengukur kemampuan siswa, mulai dari jenjang C1 sampai C6. Bentuk-bentuk soal tipe C1 - C6 bisa Anda dapatkan di dalam buku ini. Oleh karena itu, buku ini bisa dijadikan solusi untuk menghilangkan kecemasan pada saat Anda akan menghadapi berbagai jenis ujian Matematika, Fisika, Kimia, Biologi, Bahasa Indonesia, dan Bahasa Inggris. Pembahasan di dalam buku ini difokuskan kepada penguasaan konsep. Melalui buku ini, Anda akan lebih mudah memahami konsep keenam mata pelajaran melalui Intisari Materi yang disajikan dan langsung diimplementasikan pada pemecahan masalah dalam bentuk Soal dan Pembahasan. Untuk mengukur penguasaan konsep untuk setiap sub pokok bahasan, Anda dapat mengerjakan Soal Pengetahuan dan Pemahaman serta Soal Aplikasi dan Penalaran. Adapun penguasaan konsep keseluruhan

bab dapat Anda ukur dengan mengerjakan soal-soal Review. Buku ini juga dapat digunakan oleh guru sebagai referensi dalam penyusunan soal-soal Asesmen Kompetensi Minimum (AKM), Ujian Sekolah (US) atau Ujian Satuan Pendidikan (USP), dan ujian-ujian lainnya. Selamat Berlatih dan Berjuang Menjadi yang Terbaik!!!

TOP ONE UN-USBN SMA/MA IPA 2019 Bumi Aksara

7 Alasan Kamu Harus Membeli Buku persembahan dari Penerbit Bintang Wahyu ini: 1. Materi dijabarkan secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami siswa 2. Dilengkapi kumpulan rumus praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya tips dan trik menyelesaikan soal secara tepat dan benar 4. Tips cara mudah menghafal materi-materi hafalan seperti biologi dan kimia. 5. Dilengkapi dengan soal dan pembahasan ulangan harian, ujian semester 1 dan 2, ujian nasional, SBMPTN, SIMAK UI, & UM UGM 6. Plus paket prediksi ujian nasional (UN) dan SBMPTN sehingga kamu dapat mengukur kemampuan sebelum ujian yang sesungguhnya 7. Disertai dengan kumpulan komik lucu yang membuat kamu semangat dalam belajar.. -BintangWahyu- ebookbintangwahyu *3 in 1 Solusi Cerdas BIOKIMFIS SMA/MA Kelas 1, 2, & 3* Yrama Widya

SOAL SKB CPNS Analisis Penyakit Menular 100 SOAL DAN PEMBAHASAN

CMS Cara Menguasai Soal Fisika SMA dan MA Latihan Soal dan Pembahasan Plus HOTS BintangWahyu

Buku ini terdiri dari 14 bab, yang mencakup seluruh materi pada Fisika SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal SBMPTN (Seleksi Bersama Masuk Perguruan Tinggi Negeri) beserta pembahasannya. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal HOTS (Higher Order Thinking Skill) beserta pembahasannya di akhir buku.

Schaum's Outline of Theory and Problems of Linear Algebra BintangWahyu

Buku ini disusun dengan memerhatikan metode yang praktis, mudah dipahami, dan pembahasan yang terstruktur. Keunggulan buku ini antara lain sebagai berikut: Ringkasan Materi, disusun secara praktis dan sangat membantu siswa dalam mengingat kembali materi yang sudah dipelajari. Contoh soal dan pembahasan, disajikan dengan sistematis dan dipilih dari tipe soal yang sering muncul dalam SNMPTN. Kunci jawaban dan pembahasan, ditulis sesuai dengan cara yang mudah dipahami, praktis dan lebih mudah dipelajari.

Bank Soal Matematika SMA 2009 Niaga Swadaya

Cara Cepat Menguasai Fisika SMA/MA yang diharapkan dapat menambah referensi dan membantu pembaca, terutama dalam memahami penyelesaian soal-soal fisika. Konsep buku ini disajikan secara sederhana dengan dilengkapi materi dasar fisika pada setiap bab, tokoh-tokoh fisika, contoh soal dan penyelesaiannya baik soal ujian nasional (UN), soal olimpiade fisika, maupun soal SNMPTN, serta trik-trik penyelesaian soal fisika dengan solusi alternatif

Mudah dan Aktif Belajar Fisika Media Pressindo

-KawanPustaka- #SuperEbookDesember

TOP ONE Ulangan Harian SMA/MA IPA Kelas X Grasindo

Pemahaman Definisi Konsep Dasar dan Cara Cepat Penyelesaian Soal yang baik merupakan SOLUSI CERDAS untuk bisa MENGUASAI semua materi Pelajaran. Berikut mengapa buku ini bisa menjadi SOLUSI CERDAS buat kamu: 1. Penjabaran Konsep Dasar disusun secara sistematis sehingga sangat mudah dipahami dengan sekali baca 2. Dilengkapi dengan Rumus Praktis yang dapat memudahkan kamu menghafal dengan cepat 3. Adanya Cara Cepat Penyelesaian Soal sehingga membuat kamu lebih jago menguasai materi 4. Dilengkapi pula soal dan bahas

Ulangan Harian/Semester, Ujian Nasional, Tes SBMPTN, SIMAK UI, & UM UGM.. -Bintang Wahyu- ebookbintangwahyu #BigBonusUN **BUKU PENGAYAAN OLIMPIADE FISIKA** Erlangga

Buku ini terdiri atas 19 bab, yang mencakup seluruh materi pada Geografi SMA/MA dari kelas X sampai kelas XII. Pada setiap bab, terdapat soal latihan dan pembahasannya, soal pemantapan, dan variasi soal Seleksi Masuk Perguruan Tinggi Negeri beserta pembahasannya. Soal-soal tersebut mencakup soal SBMPTN, SNMPTN, SIMAK UI, dan UTUL UGM. Buku ini juga dilengkapi soal Ujian Nasional dan soal-soal Higher Order Thinking Skills (HOTS) beserta pembahasannya di akhir buku.

Fisika Universitas Jl. 1/10 manotar sinaga

Keunggulan: 1. 1.500 soal-soal fresh update 2. Dibahas tuntas oleh Tim Tentor Senior 3. Rangkuman Materi Ala Bimbingan Belajar 4. Penulis Tentor Senior Fisika 5. Free Aplikasi Android 6. Intemeso.....Ice Breaking orang Pintar 7. Plus Video Tutorial Ala Tentor Senior Buku ini terbitan penerbit Bintang Wahyu *Top Pocket Master Book Matematika & Fisika SMA/MA Kelas X, XI, & XII* Genta Smart Publisher

1. Materi disajikan dengan mendetail. Jadi, untuk kalian yang belum paham sama sekali tidak perlu khawatir, karena semua disajikan dengan jelas dan ringkas. Asalkan ada niat, pasti bisa.... 2. Pembahasan soal dibuat runut disertai penjelasan yang mendetail, jadi mudah dipahami. 3. Terdapat "Rumus Praktis", yaitu rumus cepat yang jika dikerjakan dengan cara biasa memerlukan 4 sampai 5 langkah, tapi dengan rumus praktis cukup 2 atau 3 langkah saja. 4. Terdapat "Trik Menghafal" untuk beberapa materi yang harus dihafal. 5. Bank soal lengkap, mulai dari Ulangan Harian, Ujian Tengah Semester (UTS), Ujian Akhir Semester (UAS), Ujian Nasional (UN), SBMPTN, SIMAK UI, UM-UGM, dan lain-lain. 6. Terdapat "Trik Pintar", yaitu penyelesaian soal dengan cara cepat, tetapi tidak keluar dari konsep dasar. 7. Buku dari penerbit Bintang Wahyu ini didesain gaul, enak dibaca, dan simpel. Jadi, pastinya gak akan ngebosenin deh.... 8. Terdapat "Kumpulan Rumus Pintar Matematika". Jadi, jika dalam mengerjakan soal kemudian lupa rumusnya, buka aja kumpulan-kumpulan rumus pintar, tanpa perlu mencarinya di dalam buku....easy bukan.... 9. Plussss, komik lucu yang membuat otak kamu kembali freshhh..... DiskonSpesialBintang -BintangWahyu- ebookbintangwahyu

Get Success UN +SPMB Matematika PT Niaga Swadaya

Di buku persembahan dari penerbit Bintang Wahyu ini, kalian akan mendapatkan materi- materi Matematika dan Fisika yang dibahas secara singkat, mudah dipahami, dan disertakan contoh soal yang akan menambah pemahaman kalian dalam belajar Matematika dan Fisika. Selain itu, buku ini juga didesain menarik agar kalian tidak bosan dan tambah semangat buat belajar Matematika dan Fisika. -BintangWahyu- ebookbintangwahyu

Super Matematika SMA IPA Kawan Pustaka

Keunggulan: 1. 1.500 soal-soal fresh update 2. Dibahas tuntas oleh Tim Tentor Senior 3. Rangkuman Materi Ala Bimbingan Belajar 4. Penulis Tentor Senior Matematika 5. Free Aplikasi Android 6. Intemeso.....Ice Breaking orang Pintar 7. Plus Video Tutorial Ala Tentor Senior Buku ini terbitan penerbit BintangWahyu ebookbintangwahyu

TOP NO.1 UN SMA/MA IPA 2016 Penerbit Widina

Buku pengayaan olimpiade fisika ini berisi materi dan soal mekanika, sehingga cocok digunakan oleh siswa SMA yang akan mengikuti olimpiade sains (Kompetisi sains) bidang fisika dan juga bisa digunakan oleh mahasiswa yang sedang mengambil mata kuliah fisika dasar atau mekanika dasar. Buku ini disusun berdasarkan urutan materi mekanika dari kelas X hingga kelas XI SMA dengan mengacu pada kisi-kisi olimpiade sains (kompetisi sains) bidang fisika. Soal dalam buku ini dibuat bervariasi dari soal mudah, sedang hingga soal sukar sehingga buku ini bisa

digunakan oleh siswa yang baru akan mengikuti olimpiade sains (kompetisi sains) maupun siswa yang sudah pernah mengikuti olimpiade sains (kompetisi sains).

Intisari & Bank Soal Supermath SMA/MA PT Grafindo Media Pratama

Confusing Textbooks? Missed Lectures? Tough Test Questions? Fortunately for you, there's Schaum's Outlines. More than 40 million students have trusted Schaum's to help them succeed in the classroom and on exams. Schaum's is the key to faster learning and higher grades in every subject. Each Outline

presents all the essential course information in an easy-to-follow, topic-by-topic format. You also get hundreds of examples, solved problems, and practice exercises to test your skills. This Schaum's Outline gives you Practice problems with full explanations that reinforce knowledge Coverage of the most up-to-date developments in your course field In-depth review of practices and applications Fully compatible with your classroom text, Schaum's highlights all the important facts you need to know. Use Schaum's to shorten your study time-and get your best test scores! Schaum's Outlines-Problem Solved.